

## MOODBOARD | PATCHWORK

### Exploit au sommet

Le film *Edge of Reason*, sorti en avril, suit la dernière expédition de Benjamin Védrières. En 2022, l'alpiniste a grimpé le Broad Peak en 7 heures et 28 minutes. Il a fait appel à l'artiste savoyarde Salomé Auberger (Carnets d'Altitude) pour réaliser une dizaine d'illustrations dans ce documentaire. Elle a ainsi illustré la face du K2, la face du Broad Peak et une carte du glacier du Baltoro. Elle a aussi dessiné une scène où le grimpeur a eu un black out alors qu'il se hissait au sommet du K2, le deuxième sommet du monde après l'Everest.

